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Recados: 
• Dia 30 de junho tem festa das águas. Vamos celebrar o batismo de nossos novos irmãos em Cristo. 
O batismo acontecerá às 14h na casa dos irmãos Enoeli e Otacilio, na Rua Goiás, 2035 (nos fundos do 
Supermercado São Gabriel). Venha participar dessa linda festa! 
• Estamos vivendo um novo tempo para a Juventude da nossa igreja e você pode deixar sua marca 
nesse tempo! Participe do Concurso que escolherá nossa nova identidade. O concurso vai até dia 
30/06. Entre em contato com a secretaria da PIBSGO e saiba mais! 
• Faça parte dessa obra! Em todos os domingos, após o culto, teremos cantina!! Todo o valor arrecadado 
será destinado a construção do ESPAÇO VIDA (novo ponto de encontro). Separe este momento para 
ter tempo de qualidade com sua família e amigos, e ainda nos ajude com a obra! Você também pode 
contribuir arrecadando, organizando e vendendo!  

TEXTO BASE – Gênesis 20:1-11 
MENSAGEM 

Talvez você esteja se perguntando o que tem a ver Abraão com “eu em missão” ou “a igreja 
em missão”? Existem semelhanças entre Abrão e a Igreja: Ambos foram justificados pela fé; Abrão 
foi chamado para viver pela fé, assim como nós, a Igreja. Ele mantém um relacionamento íntimo 
com Deus, assim como nós devemos fazer. O chamado de Abrão é o chamado da Igreja: chamados 
para fora.  

Assim como nós, Abraão era um peregrino. Somos peregrinos nesta terra, e peregrinos não 
colocam suas expectativas no lugar onde está, mas olham e esperam por outro lugar! Não é uma 
questão de ser nômade, mas de saber onde está seu coração. Onde está o seu coração? 

O mundo de Abraão e o nosso não conhecem o temor a Deus. O foco da igreja, hoje em dia, 
se tornou “acalmar as angústias e temores das pessoas carentes”, mas nossa missão deveria ser: 

• Temer a Deus e fazer discípulos de Jesus, com mudança de vida, intimidade e a santidade. 
• Ser proféticos, entregar a mensagem de Deus para todos.  
• Interceder uns pelos outros, trazer o céu na terra, e não tentar levar a terra para o céu. 
• Profetizar o amor e a vida de Cristo na vida do próximo.  
Temos focado e nos importado muito mais em nossas necessidades do que na missão da Igreja 

neste mundo, assim como Abraão temeu mais aos homens do que a Deus. Nosso padrão de conduta 
e vida precisam ser melhores que o padrão das pessoas que não conhecem a Cristo. Abraão, que 
tinha sido chamado para ser uma benção, estava se tornando uma maldição para as pessoas a sua 
volta. Como te veem como servo do Deus altíssimo: Benção ou vergonha e maldição? Estamos 
transmitindo vida ou transmitindo morte em nossa missão como “eu igreja”?  

Abraão tinha um desafio em sua vida, o de SER UMA BENÇÃO! Esta é nossa missão também. 
Não de buscar, receber ou perseguir uma benção, mas SER uma benção na vida das pessoas que 
estão à nossa volta. Servir, ser útil, marcar a vida de alguém. Jesus disse: “levantem os seus olhos 
e vejam os campos, estão prontos para a colheita!” Não fique com os olhos abaixados, olhando para 
seu umbigo, estamos em Missão! 

COMPARTILHAR 
1. Com quais características de Abraão você se identificou nesta passagem?  
2. Como você tem agido em seus contatos e relacionamentos? Se escondendo ou em missão?  
3. Você tem profetizado na vida das pessoas e intercedido por elas?  
4. Quais mudanças você deve aplicar em sua vida para estar em missão? 


